

nota informativa

Santiago, 2 de abril de 2020

Ministerio de Ciencia y Corfo destinarán \$800 millones a proyectos que protejan del contagio al personal de salud

Desde el 1 hasta el 10 de abril a las 16.00 horas, el Ministerio de Ciencia y Corfo han creado el “Reto de Innovación Covid-19”, concurso que pretende acelerar la implementación de soluciones de carácter innovador y/o científico tecnológico en torno a la prevención del contagio del personal de salud que atiende a pacientes sospechosos o infectados con Covid-19.

En paralelo, realizan un llamado para hacer un catastro de tecnologías para diagnosticar el Covid-19.

Para más información accede al siguiente [enlace](#).